



Presentan reforma para blindar obras insignia del Gobierno

El diputado de Morena Alejandro Robles presentó una iniciativa para expedir la Ley para Proteger las Obras Estratégicas del Estado Mexicano y con ello, indicó en la exposición de motivos, evitar que la oligarquía mexicana detenga el desarrollo nacional.

Esto, según Robles, a través de instituciones como la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

En su exposición de motivos, el morenista defiende la construcción del Tren Maya, el cual han intentado detener por medio de una guerra jurídica.

También se refiere a la construcción de la refinería en Dos Bocas, que se ha intentado detener por “la estrategia de la derecha, que desea

a toda costa mantener el statu quo. Lo que los conservadores no saben, pues además de clasistas y racistas son ignorantes, es que se están construyendo más de 80 refinerías en el mundo”, expresó.

Robles refiere que el sur se está beneficiando de las obras que el presidente Andrés Manuel López Obrador realiza, ejemplo de ello es Tabasco, el cual es uno de los estados que más crecimiento presenta con un 10.6% “algo nunca visto desde 1981”. / **JORGE X. LÓPEZ**